

◎総務部長（竹内正隆君）

ただいまの質問にお答えいたします。

ただ、この間、平成 27 年の 3 月にできて以来、既にこの方針に基づきまして、方針を決めて改修等をしたものについては、例えば文化会館等についても更新するというところで改修をいたしました。そのほか、道路のトンネル、そして橋梁、そうしたものについても現在点検・整備をしております、その結果に基づき計画年度を定めまして、修繕等を行っております。また、下水道等の設備につきましても、本年度からストックマネジメントということで、どれくらいの管路、そして処理場、そういったものがどれくらいあって、どういうふうな形の計画で更新していかなければならないのかをことさらに本格的に調査する予定でございます。また、白山ろくの各サービスセンターにあります地域情報通信基盤施設についても、白山ろくには 5 カ所あるんですけれども、これについても 2 カ所を 1 カ所に整備するなど集約化に努めておるということで、この総合管理計画に基づくそういった集約化の考え方、残すべき資産は残すという、そういった考え方に基づいて既に取り組んでいることも事実ということであるとことをまた御理解いただきたいというふうに思っております。